

Ein Mensch, der uns verlässt,
ist wie die Sonne, die versinkt,
aber etwas von ihrem Licht bleibt immer
in unseren Herzen zurück.

Oberstammheim/Effretikon, 31. Juli 2016

TODESANZEIGE

Der Lebenskreis hat sich geschlossen. Traurig, doch auch dankbar für die uns geschenkte
Zeit, nehmen wir Abschied von unserem Ehrenmitglied und Schützenkameraden

Georg Müller-Bürgler

12. Juli 1948 bis 27. Juli 2016

Kurz nach seinem 68. Geburtstag hat das Herz unseres Ehrenmitgliedes und Schützenkameraden aufgehört zu schlagen. Nach kurzer, tapfer ertragener Krankheit konnte er ruhig einschlafen.

Georg Müller trat 1965 in den Feldschützenverein Schönenberg ein. Bereits 1970 übernahm er Vorstandsfunktionen als Aktuar und Vizepräsident. Von 1977 bis 1990 stand er dem FSV Schönenberg als Präsident vor. Bis 2015 übte er zusätzlich das Amt des 2. Schützenmeisters aus. Auch im Bezirksschützenverband Horgen wurde er 1990 in den Vorstand gewählt. Nach vier Jahren Feldchef übernahm er 1994 das Amt des Bezirkspräsidenten, welches er bis 2004 ausübte. In seiner Funktion als Bezirkspräsident nahm Georg Müller im 1994 von Amtes wegen im erweiterten Vorstand des Zürcher Kantonalen Schützenverbandes Einsitz. Dort übernahm er auch das wichtige Amt als B/C-Chef in der Schiesskommission, das er bis 2009 ausübte.. Aufgrund seiner Verdienste wurde er 2009 in Andelfingen von den Delegierten des Zürcher Schiesssportverbandes zum Ehrenmitglied ernannt.

Der Vorstand des Zürcher Schiesssportverbandes und die ganze Schützengemeinde entbieten der Trauerfamilie ihre grosse Anteilnahme. Wir werden dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren.

Zürcher Schiesssportverband
Der Präsident **Die Sekretärin**
Urs Stähli **Regula Kuhn**

Die Beerdigung findet am
Mittwoch, 3. August 2016, 10.00 Uhr,
auf dem Friedhof Schönenberg statt.

**Die Abdankungsfeier findet anschliessend
In der Kath. Kirche Schönenberg statt.**

